



28 de febrero de 2025
Excelentísimo señor Pedro Sánchez Pérez-Castejón
Presidente del gobierno de España

Em nombre del [Foro Global de Justicia Digital](https://globaldigitaljusticeforum.net/) (<https://globaldigitaljusticeforum.net/>), deseo felicitarle a usted y a sus colegas de Brasil, Chile, Colombia y Uruguay por su declaración conjunta del 26 de febrero titulada "Compromiso con la Democracia y la Gobernanza Global", en la que se comprometen a "acciones conjuntas para hacer frente a la desigualdad, la desinformación y el uso malintencionado de las redes sociales y otras tecnologías digitales que alimentan el extremismo y la polarización de nuestras sociedades".

Nuestro Foro acaba de publicar un llamamiento titulado "Ahora es el momento de actuar por la justicia digital", que ha sido firmado por más de cincuenta organizaciones de la sociedad civil de todo el mundo, exigiendo precisamente ese tipo de acción por parte de nuestros gobiernos. Denunciamos el creciente dominio del autoritarismo político y empresarial sobre Internet, e imaginamos un futuro en el que la tecnología se aproveche para empoderar a las personas y proteger el planeta.

Deseamos que su iniciativa tenga éxito a pesar de las muchas dificultades, porque es vital para el futuro de la democracia, y esperamos que nuestra investigación y nuestras campañas en favor de la justicia digital puedan contribuir a sus objetivos.

Con aprecio,

Roberto Bissio, en nombre del Foro Global de Justicia Digital

rbissio@item.org.uy Teléfono: +598 99260105
Luis Piera 1917, Montevideo 11200, Uruguay

Declaración del DJF: <https://globaldigitaljusticeforum.net/statement-from-the-gdj-forum-for-a-just-digital-future-beyond-the-tech-oligarchy/>